

**RILIS NASIONAL**

## **Polsek Juntinyuat Amankan Belasan Botol Miras Jenis Arak Naga Laut**

**Indramayu - INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM**

Jul 25, 2023 - 08:09



*Polsek Juntinyuat Amankan Belasan Botol Miras Jenis Arak Naga Laut*

Indramayu - Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) mandiri dengan menggelar razia antisipasi kejahatan dan penegakan hukum di wilayah hukumnya. Senin (24/07/2023) malam.

Dalam operasi kali ini, Polsek Juntinyuat berhasil mengamankan 11 botol minuman keras jenis Arak Naga Laut dari seorang berinisial K (45) pedagang di Desa Lombang, Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Indramayu.

Kegiatan KRYD Mandiri kali ini menitikberatkan pada sasaran penanggulangan minuman keras (miras) di wilayah hukum Polsek Juntinyuat.

Razia yang dilakukan oleh kepolisian ini merupakan upaya aktif dan berkesinambungan dalam memberantas peredaran minuman keras yang dapat merusak kesehatan dan mengancam ketentraman masyarakat.

"Operasi KRYD Mandiri ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Juntinyuat Polres Indramayu dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari dampak negatif akibat peredaran minuman keras," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi, Selasa (25/07/2023)

Selama kegiatan razia ini, Polsek Juntinyuat melibatkan anggotanya dalam berbagai kegiatan antisipasi, seperti, antisipasi kejahatan Curas, Curat, dan Curanmor.

Selain itu Premanisme, Brandalan Motor, Balapan Liar, dan Kejahatan Jalanan lainnya yang berpotensi meresahkan warga.

"Kami berkomitmen untuk terus memberikan perlindungan dan keamanan bagi masyarakat. Kegiatan KRYD Mandiri seperti ini akan terus kami tingkatkan guna memberantas peredaran minuman keras serta tindakan kejahatan lainnya di wilayah Polsek Juntinyuat," tegas Kapolsek.

Kapolsek juga mengajak seluruh masyarakat untuk berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan bebas dari tindakan kriminalitas.

"Dukungan serta partisipasi dari masyarakat diharapkan dapat membantu pihak kepolisian dalam menjaga ketertiban dan kenyamanan wilayah khususnya Kecamatan Juntinyuat, umumnya Kabupaten Indramayu," harap IPTU Dedi Wahyudi.